

NUCOURT CHARLIE INFO



**NOUS
SOMMES
TOUS
CHARLIE**

PAGE **2**
Actualités
municipales &
Agenda

PAGE **3**
Cadre de vie

PAGE **4**
Solidarité

PAGE **5**
Enfance et
jeunesse &
Annonces

NUMÉRO 73
JANVIER 2015

En bref...

Proxy :

Le lundi 5 janvier a été signée la reprise de notre épicerie « Proxi » par M. Ouaghlani. La réouverture est prévue pour la fin du mois de janvier. Ne laissons pas «mourir» nos commerces de proximité, un effort de chacun d'entre nous est nécessaire pour soutenir notre boulangerie, notre brasserie « L'atelier » et la ferme d'Hardeville, vente et production de pommes et de produits du terroir labellisés PNR.

Sessions de formation BAFA :

La Ligue de l'Enseignement du Val d'Oise organise des sessions de formation au BAFA. Ces formations au lieu en internat au Camp de César à Nucourt. Plus d'infos sur le site de la mairie www.nucourt.eu.

Nucourt

Vendredi 16 janvier

Vœux de la municipalité à 19 h 00 à la salle du foyer rural

Jedi 29 janvier

Conseil municipal à 20 h 00 à la mairie

Dimanche 8 février

CCAS – Chandeleur

Samedi 14 février

Concours de belote à la salle du foyer rural à 20 h 30

Vendredi 20 février

Collecte des encombrants

Idées sortie

Samedi 17 janvier

Concert « RéMila + Willigens + Full Throttle Baby » à 20 h 00, boulevard de l'Oise à Vauréal

Dimanche 18 janvier

Exposition « Un autre rêve » à l'abbaye de Maubuisson de Saint-Ouen-L'Aumône

Samedi 24 janvier

Spectacle « Le voyage cœur posé » à 16 h 00 à la bibliothèque Albert Camus d'Éragry-sur-Oise

Dimanche 25 janvier

Festival « Hiver musical » à Saint-Leu-La-Forêt

Samedi 31 janvier

Grand loto à 20 h 30 à la salle Joseph Kessel d'Avernes

Dimanche 1er février

Théâtre « Madame de Sévigné » à 16 h 00, 33 chemin d'Andrésy à Éragry-sur-Oise

Wenings

Vendredi 16 janvier

Assemblée générale annuelle des pompiers

Vendredi 23 janvier

Assemblée générale annuelle de l'association locale Wenings

Dimanche 25 janvier

Balade hivernale, départ au restaurant Schützenhof

Nucourt Com-Info : le journal du Conseil municipal

Mairie de Nucourt – rue de la Boutrolle – 95420 Nucourt | Tél : 01 34 67 41 11 | mairie.nucourt@wanadoo.fr | www.nucourt.eu

Directeur de publication : Jean-Claude Impens. **Rédaction :** les conseillers municipaux. **Conception et réalisation :** Émilie et Baptiste Vallet.

Imprimé par nos soins à 300 exemplaires. Pour préserver l'environnement, ce journal est imprimé sur un papier norme PEFC.

Signaux de fumée

Les Détecteurs Avertisseurs Autonomes de Fumée (DAAF) seront obligatoires dans les logements avant le 8 mars 2015...

Voici quelques informations pratiques :

Combien de détecteurs de fumée installer ?

Il en faut au moins un par logement.

Où installer l'appareil ?

Il doit être fixé le plus haut possible dans un lieu de circulation ou dans le dégagement desservant les chambres et à distance des murs et des sources de vapeur.

Qui installe le détecteur de fumée et qui s'en occupe : entretien, changement des piles, renouvellement si nécessaire ?

C'est le propriétaire du logement qui l'installe ou le fait installer à ses frais.

C'est l'occupant du logement qui veille à l'entretien et au bon fonctionnement du dispositif et assure son renouvellement tant qu'il occupe les lieux.

Où trouver un modèle d'attestation pour l'assureur avec lequel on a conclu un contrat de garantie incendie ?

Un modèle d'attestation figure en annexe de l'arrêté du 5 février 2013. À défaut, une déclaration sur l'honneur suffit. Votre assureur peut prévoir une minoration de votre cotisation !

Pourquoi l'arrêté interdit-il d'installer des détecteurs de fumée dans les parties communes des immeubles d'habitation ?

Une détection de fumée dans les parties communes déclencherait l'alarme et inciterait les gens à sortir de leur logement et à entrer dans les fumées. Or, ce sont précisément les fumées qui sont dangereuses.



Le traîneau retrouvé

Nous n'étions pas prêts de voir le traîneau du Père Noël atterrir cette année, car un farfadet malintentionné avait décidé de le subtiliser. Mais c'était compter sans l'intervention courageuse de Lou et ses acolytes, les ramoneurs du Père Noël, et sans nos petits Nucourtois venus nombreux démêler avec notre héros les énigmes de cette aventure. Merci à eux et à la compagnie La Cicadelle pour ce beau moment de spectacle qui alterna la présence de l'acteur tantôt sur écran, tantôt grandeur nature.

Ont suivi le traditionnel goûter servi par les membres du CMJ et enfin l'arrivée tant attendue du Père Noël, ravi d'avoir retrouvé son traîneau lequel, à la plus grande joie des enfants, était rempli de cadeaux. Merci aux jeunes du CMJ qui cette année encore ont aidé au bon déroulement de l'événement. Merci également à Marine Ménoret qui a sculpté des ballons pour chaque enfant. Elle a remporté un vif succès.

DAAF - Bon à savoir

Il n'existe pas d'installateur diplômé, agréé ou mandaté par l'État || Détecteur DAAF pour avertir des fumées || Détecteur DAACO pour détecter le monoxyde de carbone souvent issu d'une mauvaise combustion (chauffage d'appoint, chaudière, insert...) || Préférer la norme EN 14 604 associée au marquage NF || Ils se trouvent en grande surface ou dans les magasins de bricolage || Le prix varie souvent en raison d'options pas toujours très utiles.

Le CMJ et les Restos du coeur

Le 13 décembre 2014, une belle bande de lutins a livré les jouets collectés aux Restos du coeur de Magny-en-Vexin. Mission accomplie donc, pour cette année encore. Tous les jouets trouveront preneurs et feront des heureux. Pour information, après la distribution de Noël, les jouets restants, suite à votre forte participation, seront gardés et redistribués pour les anniversaires sur le même critère d'attribution que pour Noël. Ceci est vraiment un plus, que vous n'imaginez pas, car un enfant reste un enfant, même en situation précaire de ses parents.



Les Restos du coeur de Magny-en-Vexin, tiennent à remercier tous les participants car, sans eux, il n'y aurait pas d'arbre de Noël ! Cela fait sept ans maintenant que vous permettez de réaliser cet arbre de Noël. Des jouets neufs sont mêmes achetés afin de nous les donner. Nous avons été rejoints par les associations de parents d'élèves de Chars et Saint-Clair-sur-Epte. Les communes de Cléry-en-Vexin, du Bellay et de Commeny participent également quand elles le peuvent. Le CMJ de Marines voulait participer mais a été prévenu trop tardivement cette année.

Nous vous remercions encore pour votre participation, et vous souhaitons une bonne année 2015.

Téléthon

Les amis du Téléthon ainsi que les membres du comité des fêtes et le foyer rural remercient toutes les personnes qui sont venues, les 5 et 6 décembre 2014, encourager les bénévoles.

La somme de 2 098 € a été envoyée à l'AFM-Téléthon et nous espérons faire mieux en décembre prochain avec plus de bénévoles. Merci !



Infos CCAS

En ce début d'année 2015, le CCAS recevra les personnes âgées de 65 ans et plus, le dimanche 8 février prochain, à partir de 14 h 30 pour fêter la Chandeleur. Le traditionnel loto aura lieu à cette occasion. Notez d'ores et déjà cette date sur vos agendas. Une invitation personnalisée vous sera également adressée.

Pour information, la liste des personnes bénéficiaires est établie à partir de la liste électorale. Si vous n'êtes pas inscrit, vous pouvez tout de même bénéficier des prestations du CCAS. Alors faites-vous connaître en mairie en donnant vos nom, prénom, adresse et date de naissance. Nous espérons vous retrouver nombreux lors de cette « crêpes party ».



Centre de loisirs le mercredi après-midi

Nous étudions depuis plusieurs mois avec la Communauté de Commune Vexin Centre (CCVC) la possibilité de la mise en place d'un accueil en centre de loisirs, le mercredi après-midi, pour les enfants scolarisés à Nucourt.

Une enquête a donc été diffusée auprès des familles de ces enfants. Seules trois d'entre elles nous ont fait part de leurs besoins de garde le mercredi après-midi pour l'année scolaire en cours (quatre enfants sont concernés). Il n'est pas certain que le projet aboutisse compte tenu de ces chiffres. Les familles concernées seront contactées dès que les décisions seront prises.

L'église Saint Quentin de Nucourt

La classe des CM1-CM2 est allée à l'église Saint-Quentin de Nucourt, à pied, le lundi 13 octobre 2014. Mme Journée notre guide nous a fait visiter le cimetière et l'intérieur et l'extérieur de l'église.

On a remarqué un clocher de style roman et d'évolution gothique, des arcs brisés, des clefs de voute, le préchoir, le confessionnal et l'autel... On sait que l'église a été construite en deux temps : un temps roman et un temps gothique. Ensuite, nous avons fait le croquis d'un détail de l'église pour lier les arts visuels à l'Histoire.

Nous avons bien aimé parce que c'est l'église de notre village. De plus, son clocher et sa porte sont jolis. Ensuite, ça nous apporte des connaissances sur l'église et son histoire. Enfin, on a pu avoir des réponses à nos questions.

Hélène, Ludéric, Rémi et Yoan de la classe de CM1-CM2

À découvrir à la bibliothèque

Toute l'équipe de la bibliothèque vous présente ses meilleurs vœux pour 2015. Santé, joie, bonheur, et plein de plaisir dans vos lectures.

En janvier nous aurons un « raconte tapis » que nous présenterons aux enfants lors de leur passage à la bibliothèque avec l'école. Une histoire animée par des personnages que nous faisons évoluer au fil du texte.

Dans l'actualité des BD la série XIII est renouvelée par d'autres dessinateurs, nous avons à votre disposition les premiers numéros de cette série, ainsi que la série complète de Largo Wich.

Nous recevons plusieurs petits livres écrits en anglais, puisque maintenant tous nos enfants apprennent quelques notions d'anglais. Des exemplaires de Bus magique, Cabane magique, Château magique (des séries qu'affectionnent nos jeunes lecteurs).

Les bibliothécaires vont à la Bibliothèque Départementale du Val d'Oise ce mois-ci pour renouveler des albums pour les petits, BD, etc. Si vous avez des souhaits de lectures, n'hésitez pas à nous préciser les titres : nous ferons le maximum pour vous les fournir. Nous en profiterons aussi pour ramener quelques romans écrits en caractères plus gros, afin de faciliter la lecture. Venez fouiller, vous trouverez quelques livres qui feront le bonheur des soirées d'hiver.

Nous remercions chaleureusement les personnes qui nous donnent des livres et n'hésitez pas, avant d'en jeter, amenez-les à la bibliothèque, ils sont triés et ceux que nous ne pouvons pas garder sont remis gracieusement au Secours Catholique, afin que tout le monde puisse se distraire en lisant.

À bientôt de vous voir dans « votre » bibliothèque.

Les bibliothécaires

Le conseil municipal de Nucourt vous invite à la salle du foyer rural pour les

Voeux du Maire 2015

Vendredi 16 janvier 2015 à 19 h 00

C'est une des grandes occasions de nous rencontrer autour d'une galette et du verre de l'amitié pour nous permettre « d'échanger » entre Nucourtois et de mieux nous connaître.

Nous comptons sur votre présence !

